

11. Juni 2019

## Sparkasse unterstützt die Anschaffung eines Digitalpianos

Die bereits 1985 gegründete Jugendmusikgruppe ASCHIRA – unterstützt durch urban art e. V. - hat sich inzwischen zu einem Frauenchor von 12 Sängerinnen entwickelt. Zu Beginn des Jahres übernahm Elisabeth „Lilly“ Ludwig (am Piano) die Chorleitung. Gerne unterstützt die Sparkasse HagenHerdecke den Neuaufbau und die Weiterentwicklung des Chores und übergab das Piano symbolisch an den urban art e. V. Vorstand Reinhard Hitzegrad (4 v. l.).

Lust mitzusingen? Dann einfach unter [aschira@urbanart.de](mailto:aschira@urbanart.de) oder 0177 – 9297394 melden.

